
 

 
 
 
園目標  『やる気いっぱい 友だちいっぱい』  
重点目標 『やってみよう！たのしいね』 ～新しい園に慣れ安心して登園し、好きな遊びや友だちをみつけてほしい～  

                            ～体験を通して心を動かしながら「やってみよう」という思いをもって取り組む力をつけたい～    

という願いを掲げ、生活してきました。現在、評価・反省・見直しを行っているところです。 
 皆さんにアンケートを実施させていただき、園児 85名中 81名から回答をいただきました。 
集計結果を報告するとともに、結果を基に園職員で話し合った内容をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１ 

はまっこだより ～園評価報告～ 

グラフによる集計結果

非常にそう
思う
65%

思う
32%

あまり思わない
3%

思わない
0%

①お子さんは園に通うこと

を楽 しみにしていますか？

非常にそう
思う
26%

思う
55%

あまり思わない
15%

思わない
4%

②お子さんは家庭や園で明

るい挨拶をしていますか？

毎日食べ
ている
77%

ほぼ食べ
ている
17%

あまり食べない
6%

全く食べない
0%

③お子さんは毎日朝食を食

べていますか？

非常にそ
う思う
32%

思う
43%

あまり思わ
ない
21%

思わない
4%

④お子さんは早寝の習慣が

ついていますか？

いつもして
いる
53%

だいたい
している
40%

あまりして
いない
7%

全くしていない
0%

⑤登降園時、お子さんは鞄や

着替え袋などを自分で背負っ

たり持ったり していますか？

非常に
そう思う
78%

そう思う
21%

あまり思
わない
1%

全く思わない
0%

⑥お子さんには、好きな遊び

ややりたい遊びがあり楽しん

でいると思いますか？

たくさんいる
27%

いる
70%

あまりいない
3%

全くいない
0%

⑦お子さんには友達がいま

すか？
（ 友達の名前が出てきたり気の合

う 友達と遊んだりしている ）

いつもし
ている
22%

だいたい
している
70%

あまりして
いない
8%

全くしていない
0%

⑧お子さんは自分でできること

は自分でやろうと しています

か？

とても好き
77%

好き
22%

あまり好きでは
ない
1%

好きでは
ない
0%

⑨お子さんは、戸外で遊んだ

り 、身体を動かして遊んだりす

ることが好きですか？

とても
思う
36%

思う
58%

あまり思わ
ない
6%

全く思わない

0%

⑩お子さんは、友達や先生に

自ら話しかけたり 、自分の思

いを伝えたり していると思いま

すか？

とても
思う
74%

思う
25%

あまり思わ
ない
1%

全く思わ
ない
0%

⑪幼稚園は子ども達にとって

いきいきと楽し く生活する場

になっていると思いますか？

とても思う
80%

思う
20%

あまり思わ
ない
0%

全く思わ
ない
0%

⑫教職員は、誠意ある態度で

子どもや保護者に接している

と思いますか？

非常に
そう思う
36%

思う
58%

あまり思わ
ない
5%

思わない
1%

⑭子育てを楽しいと感じて

いますか？

とても
わかる
48%

だいたい
わかる
51%

あまりわから
ない
1%

全くわから
ない
0%

⑬ 園の教育方針や子どもの具体

的 な姿が 、参観会 ・保育参加・各
種行事 ・園だより・ クラスだより・担

任 ・職員からの話 ・写真・ ＣＡ ＴＶ ・

広 報おまえざき・新聞紙上などで

知 るこ とができましたか？

全く感じ
ない
23%

あまり感じない
51%

少し感じて
いる
26%

非常に感じている
0%

⑮現在、お子さんの発達に

不安を感じていますか？

満足している
90%

まあ満足
10%

やや不満
0%

不満
0%

⑯ ⑮の質問に「非常に感

じて いる」「少し感じている」

と答えた方のみ→円の支援

体制に満足していますか？

令和 7年２月２１日 

はまおか幼稚園 

 



 

 

☆①…園に来ることを楽しみにしているお子さんがとても多く、嬉しく思います。全員が楽しいと思える園に

なるよう、今後も努力をしていきます。 

 

☆②…明るい挨拶をするの項目では「非常にそう思う」「そう思う」を合わせて８１％でした。 

『挨拶は心のコミュニケーション』。家庭生活の中でも色々な挨拶を心掛けていきましょう。 

 

☆③…朝食 「毎日食べている」「ほぼ食べている」を合わせて９４％、「あまり食べない」が６％。また、 

④…早寝の習慣が身についているという項目は「非常にそう思う」「そう思う」を合わせて７５％でした。 

   →御前崎市がスクラムを組み、特に力を入れている項目です。 

子ども達の健やかな成長に「早寝早起き朝ご飯」は欠かせません。 

特に、早寝の習慣は今後身につけていけるようスクラムを組んで取り組んでいきましょう。 

 

☆⑤…「自分の荷物を自分で持つ」は「いつもしている」「だいたいしている」を合わせて９３％。また、 

⑧…「自分でできることは自分でする」は「いつもしている」「だいたいしている」を合わせて９２％でした。

自分で行うことが自信につながるよう、園と家庭で協力し、支えていきましょう。 

 

☆⑥⑨⑪…「非常にそう思う」「そう思う」や「とても好き」「好き」を合わせて９９％でした。 

｛園目標 やる気いっぱい 友だちいっぱい｝及び｛重点目標 やってみよう！たのしいね｝が達成されて

おり、嬉しい結果です。 

 

☆⑦…『友達がいる』の項目は「とても思う」「思う」を合わせて９７％、 

⑩…「自分から話しかける」の項目は「とても思う」「思う」を合わせて９４％でした。 

   コミュニケーション能力を培っていくことができるよう、園生活の中で様々な経験を積み重ねていく

ことを大切にしたいと思います。 

 

☆⑫⑬…園を信頼してくださっていることを強く感じます。今後も必要な情報を分かりやすく丁寧に発信

し、相互に信頼し合える関係作りに努力していきます。 

 

☆⑭…「子育てを楽しいと感じる」方が「非常にそう思う」「思う」を合わせて９４％です。 

幼児期は、あっという間に過ぎてしまいます。楽しい思いを親子で共有しながら、今のこの瞬間を、

お互い大切に過ごしてほしいと願います。 

 

☆⑮…「子どもの発達に不安を感じる」方も一定数おります。急激な社会情勢の変化が現在も進行しており、め

まぐるしさや忙しさを感じて人を頼ることが難しい世の中となっています。そんな中で、お子さんの

ちょっとした行動や対応に不安を抱える方も多いのではと思います。 

身近に相談できる方はいますか？「こんなこと言ってもいいのかな？」と考え込まず、誰かと話したり

コミュニケーションを図ったりすることを大切にしていきましょう。 

 

園も一緒に考え、子育てのサポートをしていきます。気になることや様子がある場合には何でも相 

談に乗ります。園での様子を見る機会等も作っています。遠慮せず、気軽に声を掛けてくださいね♪ 

 

２ 

＊アンケート結果から職員の話し合い＊ 



＊園評価アンケート感想欄より＊ 

たくさんの感想を寄せていただきありがとうございました。一部抜粋して紹介させていただきます。 

～家庭で努力していること、子どもの成長した所など～ 
年少 
 
・入園当初は泣いてしまうことが多かったのですが今は幼稚園が大好きになり、登園時は自分で荷物を持とうとし 
たり、先生方や友達に挨拶をしている姿を見てとても成長したなと感じております。「ママもう帰っていいよ。」 
と言われてしまうほど逞しくなりました！  

 
・どこでもそれなりにやっていけるタイプかな、と漠然と思っていましたが、周りの環境が変化すると不安もある 
し親も慣れるまでドキドキだし、やっぱりそれをしっかり察するところがあるしで、大変な 1年だったのではと 
思います。でも先生方のおかげでイヤな日も頑張って行く事が出来、初めての運動会やお楽しみ会も練習から楽 
しめていたと感じています。こんなによく見て聞いているのかというくらい、家では色々話してくれる時がある 
ので、逆だったら怖いな…と自身の振る舞いを反省し、親が子に与える影響の大きさを今一度考える日々です。 

 
・入園前は我慢するタイプだったのですが、入園してから自分の意思を伝えることができるようになりました。 幼 
稚園でのびのびと生活ができているのが分かります。 

 
・先生や友達との園生活そして年中年長さんのお手本のある環境があって良かったと思います。お喋りも上手にな 
り、伝えたい事が伝えられるようになってきて癇癪を起こすことが少し減ってきたのかなと思います。私自身も 
子供にどう声がけをすれば良いのか、どうやって伝えれば良いのか日々悩み奮闘しています。先生達の子供達へ 
の対応や声がけをいつも観察して勉強させていただいています。親子で一緒に成長して行きたいです。 

 
・トイレが言えるようになったことが一番の成長です。もともとお喋りだけど、さらにお喋りさんになっている気 
がします。いつの間にか出来るようになったことが多くなり、日々成長を感じます。 

 
・園であった出来事をたくさん話してくれます。楽しそうで安心しております。 苦手なことも少しずつですが挑戦 
することができるようになりました。 園で学ぶことがたくさんあります。ケンカしたり、酷いことを言われたり、 
言ってしまったりと日々勉強だと思います。いつも愛情たくさんで見守ってくださってありがとうございます。 

 
・トイレで大きい方をした時も自分で拭くなどいろいろ自分でやろうとする姿が増えました。料理や皿洗いなどお 
手伝いもやりたい！と言うことが多く、頼もしいな〜と感じます。 聞いて欲しい！見ててほしい!!という気持ち 
が強く、すぐに応じられる時はいいですが、そうできない時には少し待つことができるように声かけをしていけ 
たらと思っています。 先生たちのことが大好きで、いつも幼稚園で楽しんでいる様子を話してくれます。 

 
・幼稚園に入る前はあまり落ち着きがなく、心配していましたが幼稚園ではきちんと先生の話を聞いて家でも先生 
が話した事を説明してくれたり、お友達とのトラブルも今日はこんな事があったよ、きっとお友達はこうしたか 
ったんじゃない？などとお友達の気持ちを考える姿が見られ成長を感じています。 最初は白米のみだった給食 
も今ではたくさん食べられるものも増え嬉しく思います。 

 
・幼稚園で自分の思いを汲み取ってもらってのびのび生活できているようで安心しています。 
 
・普段から子どもの気持ちに寄り添っていただきありがとうございます。幼稚園に入園し、以前よりもたくさんの 
表情を見せてくれるようになったと感じています。先生たちが子どもの成長を一緒に喜んでくださり、とても嬉 
しく思っています。 

 
 
 
 
年中 
 
・半年くらい前に、イライラすることが多いと感じる時期がありましたが、とても落ち着いたように感じます。 自 
分とはちがうやり方や考え方に対してすぐに反応してたのが、少し待ったりがまんできることが増えたと思いま 
す。 先生もいろいろな考えがあることを事あるごとに伝えてくださっていたと思い感謝しています。 

 
・鉄棒やうんていが出来ない！っとグズっていたこともあったのですが、出来るようになっていて、諦めずにチャ 
レンジし続けていたんだなと、子どもが努力していたことが知れて嬉しかったです。給食も食べられるものが増 
えて、ご飯を食べることを楽しみにするようになり、先生方が日々励まし続けてくれたおかげだと感謝していま 
す。家では野菜やお肉を包丁で切ってお手伝いをしてくれるようになり、食育に繋がるように努めています。 

 
・自分でできるようになりたいと思ったものは、幼稚園やお家でも一生懸命練習してできるようになった。自分の 
目標にむかって努力する力がついた。 
 

・我慢する事が少しできるようになり周りをよく見てお手伝いなど進んで手伝ってくれるようになりました 
 

３ 



・自分でできること、やりたいことが増え、園での出来事も、自分の言葉で一生懸命に伝えてくれるようになりま 
した。送迎時など園での様子を毎日のように教えて頂き、とても感謝しています。 

 
・年少時よりできることも増え、自らやろう、やりたいが日々増えています。家でも帰宅後の荷物の整理や遊んだ 
ものの片付け、お手伝いなど頑張って取り組んでくれています。 

 
・やってるかやってないかよく知らないのですが、ひらがなはだいたい読めるようになり少し成長しました。 
 
・昨年のお楽しみ会では恥ずかしがり、ステージに立っても踊れず棒立ちでした。今年は仲良しの友達と楽しそう 
に笑顔で踊っている姿が見れて成長を感じました。まだまだ甘えん坊で、毎朝「ママと帰る…お休みする…」と 
泣いてしまう日も多いですが、先生やお友達に助けられ気持ちを切り替えて楽しく 1日を過ごせている様で安心 
しています。ありがとうございます。昨年は泣いてダンマリ…だったのが、文句も含め今どうしたいのかなど自 
分の気持ちを言える様になりました。 

 
・友だちと遊んでいる様子を聞くことが多くなり、自分の回りの視野が少し広がっているのかな、と成長を感じま 
す。楽しい経験、また困った経験もしながら、よく考えて成長していってほしいです。家庭でも、できるだけそ 
の日やったことやがんばったことなど話を聞いて、気持ちを共有したり認めたりしています。 

 
・挨拶や自分の気持ちを伝える、自分の身支度など、徐々にできるようになってきたと思う。 
 
 
 
 
年長 
 
・園での人間関係、遊びの経験を通して、成長させてもらってます。いつもありがとうございます！ 
 
・以前は親の言う事に従うだけだったが、自分の気持ちや思いを言葉で伝えてくれるようになりました。園で友達 
や先生に助けられながら楽しく過ごせているようです。 

 
・年中の時までは仲の良い友達も 1人 2人で、友達の名前も数人しか言えませんでしたし、1人遊びが多かったで 
すが、年長になってからはクラスみんなの名前を言うことができ、積極的に友達と遊べるようになりました。 

 
・以前よりも言葉が出るようになりました。幼稚園の行事を楽しみにしていて「明日は○○がある」と話してくれ 
 ます。帰った時に「○○楽しかった！」とニコニコしながら教えてくれます。 
 
・昨年度から家庭の事情で大きく崩れている生活リズムを元に戻すべく、現在奮闘中です。子供と一緒に、給食袋 
を自分で用意したり、明日使う予定の鉛筆を削っておくなど自分で準備をする練習をすすめています。 

 
・年中の頃は給食を残す事が多かったですが、年長になってからは残さず食べたと本人から聞くようになり、家で 
も苦手な野菜を少しずつ食べるようになりました。 

 
・登園を渋ることが滅多になくなり、幼稚園が楽しいと、はりきって登園してくれます。 最近では、できないから 
やらない！が少しずつ減り挑戦してみようかな？という気持ちが育ってきているような気がします。 

 
・はまおか幼稚園になり、環境の変化や新しいお友達ができるかなど心配もありましたが、今日は〇〇ちゃんと遊 
んだ！〇〇君と遊んだ！と新しいお友達の名前もたくさん聞くようになり嬉しく思います。 お友達だちにも自 
分の思いをしっかり伝えられるようになったり、できない事にも諦めずに挑戦する姿、こうだったからこうしよ 
う！とさらによくなるには？を考えられるようになったことにとても成長を感じています。 

 
・片付けや準備など、まだまだ嫌がることはありますが声を掛けると少しずつ自分でやれる様になりました。家で 
は「一緒にやって！」から「やるから見ててね」「ほら！できたよ！」に変わってきています。幼稚園ではどうな 
のか…少し不安ですが１学期よりマシになっていれば嬉しいです。 

 
・頼もしくなったなと思います。すぐに私のお手伝いをしてくれるようになりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

☆たくさんのコメントをありがとうございました。今年度１年の中でのお子さんの成長をしっかりと

感じ、受け止めてくださっていることを嬉しく思います。 

 特に、心の面での成長が大きいですね。「思いが言えるようになった。」「経験を通して自信がつい

た。」「頼もしくなった。」等・・・。 

 保護者の皆さんと一緒にお子さんの成長を喜ぶことができて、私達職員もほっこりと幸せな気持ち

を感じます。 

４ 



～心配なことや園への要望 及び 園からの回答～ 
 

・降園後友達と楽しそうに遊んでいますが、想いが伝わらないと暴力的な所も出てきているので園でお友達と上手 

く遊べているのか心配な時もあります。 
→言葉でうまく思いを表せないことが、叩いたり手を出したりといった行動につながることもありますね。 

成長過程の表われであるとも言えますが、機会を捉えて思いを言葉で伝える経験を積み重ねていけるようにしたいと思います。 

 

 

・文字や数字などお勉強も幼稚園で少し教えてくれたら良いと思います。 
→園では一律に文字や数字を教えるという活動は行っていませんが、年齢や発達に応じ、遊びの中で興味を持ったり触れたり、自分なり

に書いてみたりといった活動ができるような環境を整えています。 

特に文字などは、時代によって書き順や教え方等が変わっていく可能性もありますので、小学校に行ってから正しいものを学ぶことが

大切ではないかと思っています。 

 

 

・１学期の写真販売で、（同学年の）クラスによって偏りがあるのが気になりました。 
→園として配慮が足りず、申し訳ありませんでした。同数とはいかないかもしれませんが、学年ごと、極度の偏りがないかを販売前に確認

するようにします。尚、保育をしながらの撮影になりますので、学年や時期によって枚数が少なくなる場合もありますが、ご了承ください。 

 

 

・登園時に門で親と離れ１人で行く事ができ始めたが、登園チェックが変更になってから後退したようで、なかな 

か離れる事が出来なくなってしまった。 
→毎日の記入、ありがとうございます。防犯や災害時対応等を考慮して変更しましたが、検討の際に「離れが悪くなる子もいるのではな 

いか？」と、課題として上がっていました。「園に来たらあの遊びをする！」「○○ちゃんと遊ぶ！」等、お子さんなりの目的を持つことが、 

元気に登園することにつながっていくよう、一緒に考え、支えていきたいと思います。 

 

 

・預かりの変更などの連絡の紙をおたよりファイルに挟んで持ってかせますが、そのままファイルに挟んだまま持 

って帰ってくることが毎年のようにありました。少し不安でした。 
→確認不足で申し訳ありません。職員で話し合い、今後は見た印（チェック）を記入させていただくことにしました。気をつけていきます。 

 

 

・最近姿勢が悪くなったり言葉遣いが汚くなってきていることが気になっています。周りの友達にもいるようで、

帰宅後「今日〇〇君にババアとかジジイって言われた」と言うのを何回か聞きました。私自身も一度うちの子で

はない子にババアと呼ばれたことがありました。親が注意しても聞かないこともありますので、園の教育ででき

ることがあれば少し対応していただきたいと思います。 

・夏休みに２学期は給食を残さず食べる約束をしました。家でも１，２年前に比べると好き嫌いが減りたくさん食 

 べられるようになったので体重も増えて感心していました。あまりにも毎日給食を残さずに食べられているとい 

 うので先生に聞くよ？と言うとそれが嘘だったことがわかりました。良いことも悪いことも覚える年齢なのだと 

 思いました。 
→知らせてくださりありがとうございます。この２つのコメントのように、成長と共に良いことやいけないことなど色々なことを覚えて、つい 

発してしまったり都合のいいように伝えてしまったりといったことは、日常的に起こりうることです。どちらの表れも成長の過程での表わ 

れとはいえ、相手を傷つけたり本意でないことを積み重ねてしまったりすることは、よくないことですね。 

場面を捉えて伝えていくことはもちろん、一斉活動等で話し合いの場をもったり絵本等を通してみんなで考え合う機会を作ったりして 

いきたいと思います。 

 

 

・いつも色々な体験をさせてもらって有難いのですが、ダンボールカッターを友達が振り回したり、ちょっと怖い 

使い方をしてきて怪我しそうで怖かった！など、ちょこちょこ危ないのかな？と思う事があり、先生は近くにい 

たの？と聞くと、その時はいなかった！と言っていました。ずっと沢山の子供達を見ていて難しいのは分かって 

はいるのですが、危険な物を扱う時にはなるべく近くで見守っていただけると嬉しいです。 
→貴重なご意見ありがとうございます。安全面の配慮は必要であり、今後も気をつけていきたいと思います。 

年齢や時期によって使用する用具等も違うのですが、異年齢でのふれ合いも増えているので、各クラスでの用意の仕方や扱い方を含 

め、もう一度確認し、危険のないように務めていきます。 

 

 
 

今回の園評価を含め、今年度の反省を、来年度２年目となる『はまおか幼稚園』の保育につなげ、生かし
て行きたいと思います。 
お忙しい中、貴重なご意見や感想をありがとうございました。 

５ 

ありがとう 

ございました。 


